

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan dapat ditarik kesimpulan, bahwa dari ketiga variabel independen yang telah diteliti memberikan efek pengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat sebagai berikut :

- a. Hasil dari pengujian ini, indeks pembangunan manusia mempengaruhi pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat periode tahun 2014 – 2023 secara signifikan negatif, dikarenakan terdapat peningkatan indeks pembangunan manusia dari besarnya pertumbuhan ekonomi. Faktor indeks pembangunan manusia dapat menghasilkan masyarakat di Provinsi Jawa Barat berkualitas karena pendidikan, kesehatan, dan pendapatan terus mengalami peningkatan sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi daerah.
- b. Hasil pengujian ini, tingkat pengangguran terbuka berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat periode tahun 2014 – 2023. Hasil dari penelitian ini sesuai dengan hipotesis penelitian di mana dengan adanya pengurangan terhadap tingkat pengangguran maka produktivitas dan kegiatan perekonomian dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi.
- c. Hasil pengujian ini, tingkat inflasi tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat periode tahun 2014 – 2023, hasil penelitian ini tidak sesuai dengan hipotesis penelitian yang di mana dengan adanya peningkatan pada inflasi maka dapat memberikan pengaruh yang baik dan membuat peningkatan kegiatan perekonomian secara keseluruhan, hal ini mengakibatkan pertumbuhan ekonomi semakin meningkat

V.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menganjurkan sejumlah saran yang diharapkan mampu membantu mendorong pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat sebagai berikut :

- a. Saran Teoritis

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel lain dalam penelitian ini yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi, sehingga akan

mendapatkan hasil yang lebih baik lagi, serta dapat menambahkan objek penelitian yang lebih luas.

b. Aspek Praktis

1) Bagi Pemerintah Daerah

Diharapkan bagi pemerintah daerah dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi lebih baik guna meningkatkan sumber daya manusia yang menjadi dasar dalam indeks pembangunan manusia dan dapat menyediakan lapangan kerja, membentuk program pemberdayaan ekonomi seperti penyediaan pelatihan keterampilan dan pengembangan usaha kecil sehingga dapat menyerap tenaga kerja serta tingkat pengangguran melandai serta menciptakan lapangan kerja baru, dan di harapkan bagi masyarakat agar meningkatkan produktivitas, keahlian dan kreativitas pada dirinya sehingga dapat mampu memenuhi kehidupannya. Dalam perekonomian, pemerintah tetap menjaga stabilitas ekonomi dengan mengendalikan tingkat inflasi agar stabil dan tidak terjadi kenaikan barang yang tinggi secara terus menerus hal ini pula agar perekonomian daerah dapat semakin tumbuh sehingga pertumbuhan ekonomi dapat terus meningkatkan kesinambungan.

2) Bagi Masyarakat

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan wawasan mengenai pengaruh indeks pembangunan manusia, tingkat pengangguran terbuka dan inflasi terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat periode tahun 2014 - 2023